



Blob ... le retour !

publié le 12/10/2021

Après avoir tenté de réveiller le blob, voici venu le temps de l'expérience...

Aujourd'hui, lundi 11 octobre, nous avons tout préparé....Nous avons disposé quatre boîtes de Pétri avec des sclérotés. Dans deux d'entre elles, nous avons ajouté quatre flocons d'avoine.

Nous ne toucherons plus à rien jusqu'à vendredi.

Grâce à une application de notre tablette, nous allons prendre une photographie à intervalles réguliers, de façon à obtenir une petite vidéo (c'est le principe du « time-lapse »).

Nous enverrons les résultats de notre expérience à Audrey Dussutour, au CNRS.

Est-ce que le blob se comporte de la même façon en impesanteur ?

Thomas Pesquet enverra ses résultats à toutes les écoles, collèges et lycées qui auront participé.

Merci à monsieur Renon, qui surveille l'expérience de près...au CDI...

à suivre...

Portfolio

